
（案） 

 

令和４年８月９日 

 

 議 員 各 位 

 

議会改革調査特別委員会 

  委員長 長谷川  孝 

 

 

議員定数の見直しに関するアンケートについて（依頼） 

 

 議会改革調査特別委員会では、本市議会の議員定数の見直しについて検討項

目としておりますが、議論を進めるにあたり議員各位のご意見をお伺いしたく、

下記のとおりアンケートを実施いたしますのでご回答くださいますようお願い

します。 

  

記 

 

 １ 回答様式   別紙のとおり。 

 

 ２ 回答期限   ８月１６日（火） 

 

 ３ 提 出 先   議会事務局 

 

 

 

 

［担当］議会事務局 鈴木 渉 (内線4120) 

    TEL/FAX:0254-53-3219［兼用］ 

    e-mail:gikai-g@city.murakami.lg.jp 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｒ４．８．２ 議会改革調査特別委員会資料 



（案） 

別紙 

 

 議会事務局行き（FAX53-3219） 

 

議員定数見直しに関するアンケート 

 

議員氏名            

 

 

問１ 議員定数の見直しについて（ア～ウのどれか一つに〇印） 

 ア 定数削減に向けて見直しをすべきだ⇒問２、問３もご回答ください 

 イ 削減する必要はない⇒問２もご回答ください 

 ウ その他（ア、イと回答した方でもご意見がございましたらご記入ください。） 

 

 

問２ 常任委員会の人数について伺います。議員定数の少ない他市議会では、委員定数

を確保するため複数の常任委員会に所属できるよう定めている市議会もあります。

現在、本市議会の常任委員会は７人で組織しておりますが、今後定数を見直すとし

た場合に委員定数の下限は何人と考えますか。 

 ア ５人 

 イ ６人 

 ウ ７人 

 エ その他 

  （エを選択した方は具体的な人数をご記入ください） 

   人 

  

問３ 問１でアと回答した方に伺います。議員定数は何人が適正と考えますか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


